



Ariane mit Peter im Haus «Zur Koralle»



Heilende Bewegung mit Ariane

Extrahiert, auserlesen, aus dem orientalischen Tanz.

Individuelle Begleitung.

Weg in die Selbstermächtigung.

Ausdehnung im eigenen Körper.

Körper mit Bewegung von Innen massieren, weich und geschmeidig machen. Nicht nur besseres Wohlfühl 😊, auch kleinere Probleme behebt der Körper mit der Zeit automatisch auf.

In Selbstverantwortung.

Bewegungsgespräch mit dem eigenen Körper bedeutet sich selbst spüren lernen.

Ariane mit Peter im Haus «Zur Koralle»
Korallenstrasse 3, 8200 Schaffhausen
E-Mail ariane.mit.peter@gmail.com
www.ariane-mit-peter.ch

Peter 077 443 70 94
Ariane 077 483 93 65
Telegram https://t.me/ariane_mit_peter
auch WhatsApp (Link auf Webseite)